



Asamblea General

Sexagésimo cuarto período de sesiones

75^a sesión plenaria

Martes 16 de marzo de 2010, a las 11.00 horas
Nueva York

Documentos Oficiales

Presidente: Sr. Treki (Jamahiriya Árabe Libia)

En ausencia del Presidente, el Sr. Hackett (Barbados), Vicepresidente, ocupa la Presidencia.

Se abre la sesión a las 11.20 horas.

Tema 136 del programa (continuación)

Escala de cuotas para el prorrateo de los gastos de las Naciones Unidas (A/64/631/Add.6 y Add.7)

El Presidente interino (habla en inglés): Quisiera señalar a la atención de la Asamblea General los documentos A/64/631/Add. 6 y Add.7, en los que el Secretario General informa al Presidente de la Asamblea General de que, desde la publicación de sus comunicaciones que figuran en los documentos A/64/631 y adiciones 1 a 5, la República Dominicana y las Islas Marshall han hecho los pagos necesarios para reducir la suma adeudada a un nivel inferior al especificado en el Artículo 19 de la Carta. ¿Puedo considerar que la Asamblea General toma debida nota de la información contenida en esos documentos?

Así queda acordado.

Tema 63 del programa (continuación)

Nueva Alianza para el Desarrollo de África: progresos en su aplicación y apoyo internacional

a) Nueva Alianza para el Desarrollo de África: progresos en su aplicación y apoyo internacional

Proyecto de resolución (A/64/L.38/Rev.1)

El Presidente interino (habla en inglés): Los miembros recordarán que la Asamblea General celebró el debate sobre el tema 63 del programa y sus subtemas a) y b), conjuntamente con el tema 47 del programa, en sus sesiones plenarias 22^a y 22^a, los días 20 y 21 de octubre de 2009.

Doy ahora la palabra al representante del Yemen para que presente el proyecto de resolución A/64/L.38/Rev.1.

Sr. Alsoswa (Yemen) (habla en inglés): En nombre del Grupo de los 77 y China, tengo el honor de presentar el proyecto de resolución A/64/L.38/Rev.1, titulado “Nueva Alianza para el Desarrollo de África: progresos en su aplicación y apoyo internacional”.

Me complace informar de que hemos llegado a un consenso sobre el proyecto de resolución. Por tanto, doy las gracias a todos los grupos por su participación constructiva en el proceso de negociación. Asimismo, doy las gracias al facilitador, Sr. Nor Eddine Benfreha, de Argelia, así como a los coordinadores de los grupos por sus infatigables e incesantes esfuerzos, que nos permitieron alcanzar un consenso.

La presente acta contiene la versión literal de los discursos pronunciados en español y de la interpretación de los demás discursos. Las correcciones deben referirse solamente a los discursos originales y se enviarán firmadas por un miembro de la delegación interesada e incorporadas en un ejemplar del acta, al Jefe del Servicio de Actas Literales, oficina U-506. Dichas correcciones se publicarán después de finalizar el período de sesiones en un documento separado.



El Presidente interino (*habla en inglés*): La Asamblea procederá ahora a adoptar una decisión sobre el proyecto de resolución A/64/L.38/Rev.1. Tengo a bien anunciar que, desde la publicación del proyecto de resolución, Croacia, Estonia, Irlanda, Israel y Eslovenia se han sumado a la lista de patrocinadores.

¿Puedo considerar que la Asamblea General decide aprobar el proyecto de resolución A/64/L.38/Rev.1?

Queda aprobado el proyecto de resolución A/64/L.38/Rev.1 (resolución 64/258).

El Presidente interino (*habla en inglés*): ¿Puedo considerar que la Asamblea General desea concluir su examen del subtema a) del tema 63 del programa, así como del tema 63 del programa en su conjunto?

Así queda acordado.

Tema 7 del programa (*continuación*)

Organización de los trabajos, aprobación del programa y asignación de temas

El Presidente interino (*habla en inglés*): A fin de que la Asamblea General pueda examinar el informe de la Quinta Comisión, será necesario reanudar nuestro examen del subtema a) del tema 112 del programa. ¿Puedo considerar que la Asamblea General desea reanudar su examen del subtema a) del tema 112 del programa?

Así queda acordado.

El Presidente interino (*habla en inglés*): ¿Puedo considerar que la Asamblea decide también proceder de inmediato al examen del subtema a) del tema 112 del programa?

Así queda acordado.

Tema 112 del programa (*continuación*)

Nombramientos para llenar vacantes en órganos subsidiarios y otros nombramientos

a) Nombramiento de miembros de la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto

Informe de la Quinta Comisión (A/64/524/Add.1)

El Presidente interino (*habla en inglés*): De no haber propuestas con arreglo al artículo 66 del reglamento, consideraré que la Asamblea General decide no examinar los informes de la Quinta Comisión que hoy tiene ante sí.

Así queda acordado.

El Presidente interino (*habla en inglés*): Antes de proceder a adoptar una decisión sobre la recomendación que figura en el informe de la Quinta Comisión, informo a los representantes de que procederemos a adoptar una decisión de la misma manera en que se hizo en la Quinta Comisión.

En el párrafo 3 de su informe, la Quinta Comisión recomienda que la Asamblea General nombre al Sr. Anupam Ray, de la India, miembro de la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto a partir del día de hoy, 16 de marzo de 2010, hasta el 31 de diciembre de 2010.

¿Puedo considerar que la Asamblea desea nombrar al Sr. Anupam Ray, de la India, miembro de la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto a partir del día de hoy, 16 de marzo de 2010, hasta el 31 de diciembre de 2010?

Así queda acordado.

El Presidente interino (*habla en inglés*): ¿Puedo considerar que la Asamblea desea concluir el examen del subtema a) del tema 112 del programa?

Así queda acordado.

Se levanta la sesión a las 11.30 horas.